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Félix Sánchez, alcalde de Coltauco conversó con El Rancagilino 

"La mala experiencia de 

guas de Renacuajos, es el nombre etimológico 
originario de Coltauco, en lengua mapudun- 
gún, una comuna de la región de O'Higgins 
que fue duramente golpeada por las intensas 

lluvias en el 2023, que generó el desbordamiento del 
río Cachapoal y posteriores inundaciones que afectó 
¡grandes extensiones en zonas urbanas y agricolas de 
la localidad. 
La plaza de Armas de laciudad, es curiosamente repre- 
sentada por figuras de ranas, que no es coincidenci 
sino que, haciendo honor a su nombre desde su crea: 
ción, debido a la cantidad de vertientes, pantanos y 
humedales que se generaban a raiz dela cercanía con 
el ro Cachapoal y que hacia propicia la reproducción 
de estos anfibios, que fueron colocadas imágenes en 
caminerías y esculturas en gran tamaño. 
En la misma plaza conversamos con el alalde reelecto, 
FelixSánchez, quien obtuvo el 56,90% de la preferencia 

  

   

electoral para un nuevo periodo de cuatro años, enla. 
cual nuestro entrevistado asegura que, sos resultados 
e traducen en el trabajo yla gestión que han realizado, 
“Ustedes saben que hemos pasado por momentos 
dificiles en la comuna. Nos ha tocado inundaciones, 
llegamos con pandemia, crisis social y hemos pasado. 
por varias etapas”, que, para Félix Sánchez, en periodo, 
de elecciones se mides se trabajo lo han hecho bien 
lo han hecho mal. 
Reconoce que ese trabajo, no solamente lo ha hecho. 
solo, sino todo un equipo quese llama Ilustre Munici- 
palidad de Coltauco, con ls funcionarios de salu, y el 
DAEM (Departamento de Administración de Educación 
Municipal) lo cual, eso lo deja contento. 
Para el edil coltauquino, este segundo periodo que: 
le toca ejercer, será de mucho esfuerzo para sacar la 
comuna adelante, para que sea la mejor de la región 
de O'Higgins. 

NO ASPIRARÁ A UN TERCER PERIODO 
Nos adelantamos, al consultarle s quedaba Félix Sán- 
chez para un tercer periodo, lo que negó de manera 
rotunda, al afimar que “la verdad, es que por el mo- 
mento no. Yo creo que son dos periodos y esto ha sido 

conversaciones familiares y otros planes que se verán 
enel camino". 

A su juicio, es muy anticipado decir lo que quiere, ya 
que estudió administración pública y siempre ha es- 
tado involucrado desde que terminó en la Universidad, 
el trabajo en municipios y gobiemos regionales, pero 
la experiencia la h tenido, pero que éstas “son con- 
versaciones que hay que ir teniendo a posterior, pe 
siempre voya estar dispuesto a trabajar por la gente” 

LA MALA EXPERIENCIA DE 
INUNDACIONES UNIÓ A COLTAUCO 

Sobre lo que tuvo que enfrentar durante ls inundacio- 
nes causadas por las fuertes precipitaciones y desbor- 

   
  

cie Sn cn qu lp tp 
damiento de rio Cachapoal en el año 2023, Sánchez 
subrayó que “la mala experiencia obviamente, que era 
por nuestros vecinos" 
Rememoró que, fueron dos inundaciones, donde el río 
Cachapoal se alió de su cauce, se destordó e inundó, 
la comuna, que fueron momentos “que la gente o vivió 
muy dificil”, asegurando además que, si yo tengo algo. 
que rescatar de todo lo malo que vivimos, fue que la 
comuna se unió" y sacarla adelante pesar, que estaba. 
al 70% inundada y on un trabajo colaborativo que fue 
increible en todos los sentidos. 
Para el alcalde de Coltauco toda la gente dela comuna. 
trabajó por un fin, agrupaciones, juntas de vecinos, 
ollas comunes se organizaron, labor que se extendió 
por varios meses, 
Sánchez resaltó el papel fundamental que jugaron los 
medios de comunicación de la región y l país en esta 
comuna, que, sino hubiese sido por éstos, mucha gente 
o se hubiera enterado y no habría llegado la ayuda. 
Dijoque llegaron donativos del norte y sur de Santiago, 
los 32 municipios amigos de la región de O'Higgins, 
también aportaron su ayuda. 
*Estuve muy preocupado de la comuna y eso fue un 
tema familiar también, que nos afectó nosotros como. 
familia. Mi hogar se inundó, y lo que, si puedo decir 
hoy día, mirando hacia atrás, mi señora se preocupaba. 
de la casa y yo me preocupaba de la comuna”, evocó. 
el alcalde de esa mala experiencia vivida, 
Recaleó que, "mi sensación de lo mejor que podemos. 
sacardelas inundaciones, es que, al trabajar unidos en 
la comuna, se pueden hacer muchas cosas” 
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"UN ERROR" QUE CUESTA CREER 
Al cambiar de tema en la conversación, el 
Sánchez respondió sobre el supuesto “error 
dela Dirección de Presupuesto (DIPRES), de reducir e 
presupuesto a la región de O'Higgins por más de 10 
mil millones de pesos, que afectaría directamente 
los municipios, a lo que le cuesta creer sea “un eror 
involuntario” de unos 4.800 millones de dólares que: 
o estén para poder financiar proyectos que son im- 
portantes para la región de O'Higgins. 
Insistió que “me cuesta creer que son errores. Yo creo, 
que en los ministerios hay gente profesional, gente que 
está viendo los presupuestos como nosotros los muni- 

Cipios, quelo trabajamos durante el año (. entonces, 
Cuesta creer que estos erores puedan pasar” 
Recordó, además, que eos erores también afectan a 
las empresas que han estado trabajando e el transcur= 
sodelaño y nose les ha cancelado las cuotas, afectando, 
por otra part, la economía de esas empresas, porque. 
tienen que seguir trabajando y como gobiemo local, 
terminar st 

      
  

    

  

a todos 
los alcaldes dela región de O'Higgins por el propio 
gobernador regional, Pablo Silva Amaya, el edil ree- 
lecto el pasado mes de octubre, reveló que ante esta 
incertidumbre, se complicarán las cosas este 2025, 
ya que tiene 8 proyectos lísto para poder realizrios. 
y coneretaros. 
Sobre este tema, Félix Sánchez comentó que debe 
trabajarlo también con el Concejo Municipal, para 
priorizar stos proyectos y ver cuál e dejará por fuera, 
“aunque considera que todos son importantes para la 

  

  

  

aber un responsable y que el gobiemo 
tiene que tomar decisiones, una decisión important, 
porque a lo mejor ellos lo ven como todo servicio 
público desde afuera, trabajando en oficina, pero no. 

se ve el trabajo que realiza los municipios",     os", advirtió.   

EL NUEVO CESFAM. 
OBJETIVO "SÚPER CLARO" 

Una de las obras emblemáticas de su gestión que 
o pudo concretar en el periodo pasado, el alcalde 
refirió como objetivo "súper clar" e importante para. 
Coltauco, el nuevo CESFAM, en la cual están en la 
universalización trabajando enla reforma de la salud 
y les ha ido extraoainario. 
Indicó que, tienen todas as postas rurales funcionando, 
en la comuna, con aire acondicionado, internet, las 
receta y todo el trabajo administrativo en salu lo han. 
podido hacer, pero “nos falta una infraestructura hoy 
día por la cantidad de personas que tiene la comuna. 
de Coltauco y eo va enfocado en el nuevo CESFAM!. 
"Asi que está en nuestra fuerza enfocada en poder 
realizar ese proyecto y qe lo quiero concreta en este 
periodo”, afirmó esperanzado Félix Sánchez. 

  

    

  

DISMINUIR LA SENSACIÓN DE INSEGURIDAD. 
En el plano de a seguridad, el edil fue enfático al air 
mar que es la dotación de Carabineros, y es por ello, 
que el año pasado junto al Concejo Municipal dieron. 
el visto bueno para la creación de la Oficina de Segu- 
ridad, con más inspectores municipales yla creación 
de un número corto para la seguridad, con el "4148, 

260 cámaras de 
disminuir la sensación de inseguridad. 

que vive la comuna. 

  

   

    

El edil coltauquino, re 
con una alta votación, 

to para un segundo mandato 
artó su aspiración a un 

Ea 
  

tercer periodo, ya que ha sido tema de conversaciones 

  

COLTAUCO ES UN DIAMANTE 
QUE SE PULE 

Para finalizar, Félix Sánchez dio un mensaje a toda la 
población una vez asumido el cargo para un segundo. 
periodo que culmina en el 202% 
el alcalde de todos, o sea, acá no hay diferen 
nosotros trabajamos con todas las organizaciones. 
sociales, queremos una comuna unida, que todos par- 
icipen y aporten en diferentes ámbitos, 
“La invitación a que crezcamos juntos, porque la 
comuna de Coltauco es un diamante que está recién 
puliéndose y yo creo que vaa traer muchos resultados. 
futuros, porque sabemos lo que tenemos, cómo lo 
tenemos que desarrollar para que sea una comuna de 
verdad, que reciba la gente y obviamente, stamos para 
semúr a todos”, de esta manera se despidió l alcalde 
coltauquino, qien también agradeció esta oportunidad 
en las páginas de El Rancaguino. (3 

   
   

    

    
BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES 
PARA SERVIR A CHILE 

Nuevo concurso pico or 

'+Directivo/a Jefe/a de 
Administración y Finanzas 

Servicio Local de Educación 
Pública Valle Cachapoal 

Posttación hasta ol 20 de enero de 2035 
ula en adp.serviciociil 

SERVICIOCIL Alt Dirección Pública
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